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文教厚生委員会会議録 

令和２年９月７日（月） 

午後１時４５分 開会 

 

○加藤美幸委員長 

 ただいまから文教厚生委員会を開会いたします 

 協議題 １ 閉会中の調査事項についてを議題とします。（１）市内視察の報告について 

を行います。前回、８月１７日に成岩小学校への市内視察と、併せて（株）教育システムの

長尾氏に勉強会を実施していただき、その報告書を提出していただいています。 

報告書の内容について初めに私から補足説明しますので、各委員順にお願いします。 

【報告書に基づき説明】 

 

〇芳金秀展副委員長 

【報告書に基づき説明】 

 

〇嶋崎昌弘委員 

【報告書に基づき説明】 

 

〇山本半治委員 

【報告書に基づき説明】 

 

〇澤田勝委員 

【報告書に基づき説明】 

 

〇久世孝宏委員 

【報告書に基づき説明】 

 

〇榊原伸行委員 

【報告書に基づき説明】 

 

〇加藤美幸委員長 

 ありがとうございます。 

 皆様にご報告いただいた内容は委員会報告を作成する際の参考とさせていただきます。 

 次に、学校にて実施していただきましたアンケートについて、当局から説明をお願いしま

す。 

 

〇森田知幸学校教育課長 

【資料に基づき説明】 
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〇加藤美幸委員長 

 ありがとうございます。 

 このことについて、ご質疑等ありますか。 

 

〇久世孝宏委員 

 アンケートのうち未回答の家庭はどういった家庭なのでしょうか。回答ができなかった世

帯は、ネット環境がない世帯と考えてよいのか、正確なものでなくてもよいのでどういった

家庭が考えられますか。 

 

〇森田知幸学校教育課長 

 今回のアンケートは普段実施するものよりも提出期限が短く設定されていました。そのこ

とで、アンケートの提出が間に合わなかったものと思われます。 

 したがって、家庭内にネット環境がない世帯と未回答の世帯が行合うものではないと考え

ています。 

 

〇芳金秀信展副委員長 

 今回のアンケートによる数値は、今後の予算作成の際に資料として使えるほど信憑性のあ

るものと考えていますか。 

 

〇森田知幸学校教育課長 

 今回実施したアンケートでは、どの学校においてもおおむね似たような割合になっており、

信憑性は高いと考えています。 

 

〇加藤美幸委員長 

他にご質疑はありますか。 

【発言するものなし】 

 ないようですので、次に、県外視察についてです。 

 県外視察については、熊本市へ依頼をしておりましたが、新型コロナウイルスの拡大に伴

い視察の受け入れを中止することになったとのことですので、熊本市へ行くことはできなく

なりました。 

しかし、小中学校においてタブレット端末の持ち帰りを実施しているのは熊本市のほかに

事例がありません。そこで、教育システムの長尾氏が熊本市の教育委員会の方と懇意にされ

ているそうで内情にも詳しいとのことですので、長尾さんを講師としてお招きして、熊本市

の事例を伺いたいと考えています。 

 また、長尾さんばかりでなく、他の企業などからも話を聞いてみたいと考えています。具

体的には、現在半田市と関りがある内田洋行株式会社の方に、活用事例などを紹介していた

だきたいと考えています。 

 この件について、ご意見ある方はいますか。 

 

〇久世孝宏委員 
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 提言のイメージや目的がわからないので、調査方法が長尾氏や企業の勉強会でよいのか判

断ができません。どのように考えていますか。 

 

〇加藤美幸委員長 

 しばらく休憩します。 

午後 ２時１７分 休憩 

午後 ２時４５分 再開 

○加藤美幸委員長 

 委員会を再開します。 

 休憩中に話し合った結果、次回委員会では提言の正副委員長案を提示させていただきます

ので、それをもってその後の調査方針を決定することとしました。 

以上で、本日の協議事項は終わりました。 

その他で何かある方はいらっしゃいますか。 

【発言する者なし】 

次回委員会は、１０月８日に開催しますので、ご予定いただくようお願いします。 

 お疲れさまでした。 

午後 ２時４７分 閉会 


